

Architektonisch wertvoll

Feuerwehrgerätehaus Wethmar und Hilpert-Theater werden präsentiert

LÜNEN. Mit zwei Objekten ist Lünen beim diesjährigen Tag der Architektur vertreten: Das Heinz-Hilpert-Theater und die neue Feuerwache Wethmar sind dabei.

Der Tag der Architektur wird in diesem Jahr zum 21. Mal begangen. Am Samstag, 25. Juni, und Sonntag, 26. Juni, werden genau 325 Bauwerke aller Art, Quartiere, Gärten und Parks in 146 Städten und Gemeinden Nordrhein-Westfalens für Besucher geöffnet sein.

Interessierte sind eingeladen, sich von Architektinnen und Architekten, Innenarchitekten, Landschaftsarchitekten und Stadtplanern die neuen oder erneuerten Bauten vorstellen zu lassen.

Tag der Architektur

„Architektur beeinflusst unser Leben jeden Tag“, erläutert Ernst Uhing, der Präsident der Architektenkammer NRW. „Am Tag der Architektur stellen Architekten und Stadtplaner ihre Ideen und Konzepte am gebauten Beispiel vor und laden Bürgerinnen und Bürger zum Ge-

spräch ein.“

► **Feuerwehrgerätehaus Wethmar:** Der kompakte kubische Baukörper wurde so gegliedert, dass durch Rückstaffelungen eine reliefartige Auf-

lösung erfolgt, jedoch Fahrzeughalle und Sozialtrakt weiter als Ganzes erscheinen. Der Entwurf stammt von Architekt Jürgen Vogt, Büro WP Winkler und Partner aus

Dortmund.

Besichtigt werden kann die Feuerwache, Willi-Melchers-Straße, am Samstag, 25. Juni, von 11 bis 13 Uhr.

► **Das Heinz-Hilpert-Theater:** In den Jahren 1956/58 wird nach Plänen des renommierten Architekten Gerhard Graubner das „Heinz-Hilpert-Theater“ erbaut. Im Stil der klassischen Moderne bilden die drei ablesbaren Hauptfunktionen Zuschauer-, Bühnen- und Künstlerhaus den kubischen Baukörper. Benannt ist das Theater nach dem Regisseur Heinz Hilpert.

Repräsentative Treppe

Der Zuschauer betritt das unter Denkmalschutz stehende Theater über ein zweigeschossiges Foyer und gelangt über eine repräsentative Treppe ins Obergeschoss.

Das obere Foyer umschließt mit seiner raumhoch verglasten Fassade den Zuschauerraum U-förmig.

Das Theater, Kurt-Schumacher-Straße 39, kann am Sonntag, 26. Juni, von 13 bis 16 Uhr besichtigt werden. Führungen finden um 13, 14 und 15 Uhr statt.



Das neue Feuerwehrgerätehaus des Löschzugs Wethmar kann am 25. Juni besichtigt werden.

RN-FOTO ROTTGARDT (A)